



DAVID ARCOS

DAÑOS EN LA COSTA. Los equipamientos en primera línea de mar quedaron muy maltrechos a consecuencia del fuerte temporal que se registró ayer

Un mar furioso arrebató las playas a Barcelona

■ El mar arrastró las playas y las instalaciones del litoral. No hubo víctimas, aunque fue necesario desalojar una vivienda en la Barceloneta

BARCELONA. (Redacción.) – El encargado del bar Blau Mari, en la Barceloneta, lo vio venir de sopetón. “Eran las nueve de la noche y de golpe el mar empezó a subir y a subir. En muy poco tiempo las olas se nos llevaban las sillas y las maderas de la terraza. Hemos salvado lo que hemos podido pero a mí me parece que será difícil que acabemos la temporada.” El Blau Mari y el Barceloneta eran los únicos chiringuitos de la playa que seguían abiertos ayer cuando se desató el fuerte temporal que arrasó la mayor parte del mobiliario urbano de las playas de la ciudad.

Dieciocho personas que vivían en un inmueble en mal estado de la calle Atlántida de la Barceloneta debieron ser desalojadas a consecuencia de la lluvia.

El alcalde de Barcelona, Joan Clos, informó ayer de que los servicios municipales estimaban que el 60 por ciento de la arena de la playa había desaparecido arrastrada por el oleaje y con ella la mayor parte de los equipamientos y las pasarelas de madera de primera línea. Las que todavía seguían ayer ancladas al suelo quedaron muy maltrechas.

El temporal atrajo a centenares de personas a las costas, que la poli-

cía y la Cruz Roja trataban de proteger infructuosamente de las olas.

Las reparaciones que habrá que hacer serán cuantiosas. Ayer el alcalde no se atrevió a hacer un balance del coste de estos daños. Las playas más afectadas fueron las de Bogatell y Mar Bella. Allí el mar dañó gravemente los locales de la Cruz Roja y la Guardia Urbana, al igual que la base náutica y el restaurante del espigón de Bac de Roda, que resultaron inundados. La totalidad de la playa de Bogatell había desaparecido ayer. La bravura del mar inundó también algunos locales del paseo Marítim, inaugurados este mismo verano.

Habrà que reponer la arena. Las sucesivas intervenciones en la costa han roto la dinámica natural del litoral de modo que las playas no lo-

El 60 por ciento de la arena de la playa había desaparecido ayer arrastrada por el fuerte oleaje

gran recuperarse cuando amaina el temporal. Hay que hacerlo mecánicamente. Hace tres años un temporal de proporciones parecidas al que se registró ayer en las playas de Barcelona obligó a reponer la arena.

En total se emplearon 150.000 metros cúbicos de tierra extraídos del suelo de Diagonal Mar. La restauración de las playas recibió entonces la ayuda del Ministerio de Medio Ambiente. ●



INMA SAINZ DE BARANDA

UN RESTAURANTE DAÑADO. Los golpes de mar dañaron el restaurante del espigón de Bac de Roda así como la plataforma náutica y diversas instalaciones públicas



DAVID ARCOS

OLEAJE ESPECTACULAR. Las olas del mar golpearon con fuerza durante todo el día los espigones del litoral de Barcelona